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① 避難所について 

全国的に年々激甚化する自然災害に対して、避難所の整備がますます重要になっ

ています。本町でも昨年の大型台風接近の時には、満員になった避難所もあったと

聞いています。そこで次の点について質問します。 

（１）町の指定避難所２７施設のうち、昨年９月の大型台風の時に開設されなかっ

た施設がいくつかありますが、その理由をお聞かせください。 

（２）各避難所の位置・収容人数をみてみると、偏りが大きいように感じられる。

避難所から遠いからとあきらめたり、近くの避難所が満員だからあきらめたり

する人がいたと思われる。また、これから増えていくと考えられる。これを改

善するために、避難所から遠い自治会の公民館に、避難所としての機能を持た

せることで、高齢者や避難行動要支援者の避難行動を軽減することが有効と考

えるがどうか。 

 

② 自治体アプリについて 

 地方自治体で独自にアプリを開発している自治体が増えているようです。本町で

も行政サービスのアプリや緊急時の情報発信のアプリなどの自治体アプリの導入を

検討するべきだと考えるがどうか。 

 


